

Willi Müller ist jetzt Obertrubacher Altbürgermeister

VON UNSEREM MITARBEITER FRANZ GALSTER

Geschwand – Einen überraschenden Besuch erhielt der ehemalige Obertrubacher Bürgermeister Willi Müller (CSU) von einer Delegation des Gemeinderats. Müllers Nachfolger als Bürgermeister, Markus Grüner (CSU), an ihrer Spitze machte klar, dass der Anlass des Besuchs nicht nur Müllers 68. Geburtstag gewesen ist.

Vielmehr hatte der Gemeinderat in seiner jüngsten Sitzung einstimmig beschlossen, Müller ob seiner großen Verdienste um die Gemeinde Obertrubach den Ehrentitel „Altbürgermeister“ zu verleihen.

Markante Projekte

Müller gehörte von 1978 bis 2002 nach der Gemeindereform 24 Jahre dem Rat an. Anschließend wählten die Obertrubacher den profilierten Unternehmer an die Spitze der Kommune. Zahlreiche markante Projekte, unter anderem das Kletterinfor-



Bürgermeister Markus Grüner (2.v.r.) ernennt seinen Vorgänger Willi Müller (3.v.r.) zum Altbürgermeister. Theo Eichler, Bernd Reichel, Stefan Lang und Erwin Eichler gratulieren ebenfalls.

Foto: Franz Galster

mationszentrum, tragen seine Handschrift. Müller war immer bestrebt darin, den Tourismus in seinem Ort zu stärken.

Müller ist neben Hans Albert der zweite Altbürgermeister in Obertrubach. Vor gut einem Jahr kandidierte er bei den Kommunalwahlen aus Alters-

gründen nicht mehr. Müller hat das Bürgermeisteramt mit Leidenschaft gelebt und den Heimatgedanken nach Kräften gefördert.

Auf der anderen Seite blickte Müller immer auch über den Obertrubacher Tellerrand hinaus. Dabei half und hilft ihm

auch sein Beruf als Reiseunternehmer. Erst jetzt kam er beispielsweise von einer Konferenz in Zypern zurück. Er nutzt seine Freiheiten, um den ganzen Globus zu bereisen.

„Ich fühle mich sauwohl und falle überhaupt nicht in ein Loch“, lachte er.